

## **PRESSEMITTEILUNG**

Winterthur, 22. April 2024

## FIGURENTHEATER WINTERTHUR BRICHT ZUSCHAUERREKORD

In der noch bis Ende April laufenden Theatersaison 2023/2024 haben bisher 7400 Besucherinnen und Besucher eine Vorstellung im Figurentheater Winterthur besucht. So viele waren es nie in den vergangenen 25 Jahren.

Bereits in der Saison 2022/2023 zeigte sich, dass sich das Figurentheater Winterthur vom Einbruch während der Coronajahre erholen konnte. Die laufende Saison übertrifft die Vorjahreszahlen nun erneut: Rund 7400 Kinder und Erwachsene haben in 125 öffentlichen Vorstellungen das Figurentheater Winterthur besucht.

Das Platzangebot im kleinen Theatersaal an der Marktgasse ist dabei schmal: An den Abendvorstellungen für Erwachsene finden 68 Personen Platz, bei den Kindervorstellungen tagsüber sind es 90. Die Minimum-Geschichten für die Kleinsten am Morgen waren in der Saison 2023/2024 mit je 35 Personen stets voll ausgelastet, auch die Nachmittags- sowie Abendvorstellungen fanden mit einem Schnitt von 70 Personen in einem fast vollen Saal statt.

Auf dem Programm des Figurentheater Winterthur stehen nebst verschiedenen Eigenproduktionen des Ensembles auch Gastspiele aus dem In-sowie Ausland. Die erfolgreiche Eigenproduktion «Das Neinhorn» nach dem Bilderbuch von Marc-Uwe Kling wird in der Saison 2024/2025 wieder aufgenommen. «Daneben liegt der Fokus in der kommenden Saison bei jungen Kunstschaffenden», verrät Theaterleiterin Ursula Bienz. Das als Verein aufgestellte Figurentheater Winterthur hofft, die erfreulich hohen Besucherzahlen auch in der kommenden Saison zu bestätigen. (Linda Reich)